

BULLETIN
DES
RECHERCHES HISTORIQUES

IER VOLUME DECEMBRE 1895 12ÈME LIVRAISON

LES CONSEILLERS AU CONSEIL SOUVERAIN
DE LA NOUVELLE-FRANCE

III

Le 16 juin 1703, une nouvelle déclaration du roi ordonna que le Conseil fut composé à l'avenir du gouverneur, de l'évêque, de l'intendant et de douze conseillers, dont onze laïcs et un clerc. Par cette même déclaration, M. Joseph de la Colombière, docteur en droit civil et canon, grand archidiacre et grand vicaire, était nommé conseiller clerc, et MM. de la Durantaye, de Repentigny, Aubert de la Chesnaye, et Rouer de Villeray, conseillers laïcs.

1703—octobre 29 : Installation des conseillers d'augmentation.

1. *Joseph de la Colombière* (vol. 2, p. 141).
2. *Olivier Morel de la Durantaye* (p. 142).
3. *François Aubert de la Chesnaye* (p. 143).
4. *Augustin Rouer de Villeray* (p. 143).

Le même jour fut installé comme conseiller *François Hazeur*, nommé à la place de Charles Aubert de la Chesnaye, décédé. *Jean-Baptiste LeGardeur, écuyer, sieur de Repentigny*, nommé conseiller le 16 juin 1703, ne présenta ses lettres que le 17 août 1705—Il fut installé le 16 novembre. (vol. 2, p. 163; vol. 5, p. 125).